

AMLO abogó por Delfina Gómez tras irregularidades detectadas en la SEP: "no significa que haya corrupción"



El presidente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), se pronunció ante el presunto involucramiento de Delfina Gómez en las irregularidades que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó durante su ejercicio al frente de la Secretaría de Educación Pública (SEP).

Y es que el organismo de la Cámara de Diputados indicó que las anomalías podrían ascender hasta los **830 millones de pesos**, detectadas en los pagos de suelos, categorías no consideradas, bienes adquiridos no localizados, entre otros puntos más. Y si bien se afirmó que ello no representa un ilícito, sí solicitó la aclaración de las observaciones.

Bajo ese último sentido fue el Jefe del Ejecutivo Federal justificó que el informe de la ASF, publicado el pasado 29 de enero, **no necesariamente representaría un acto de corrupción** e, incluso, afirmó que dichas anotaciones son "**normales y cotidianas**".

Morena defendió a Delfina Gómez tras informe de ASF

El Coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputador, Ignacio Mier, salió en defensa de la candidata a la gubernatura del Edomex luego que la ASF informara respecto a las irregularidades de la SEP.

En una breve declaración a los medios, el morenista acusó al organismo de San Lázaro de prestarse para jugar un papel propagandístico en lugar de apegarse estrictamente al de la fiscalización de las dependencias.